

Cuprins

Dreptul Proprietății Intelectuale

1. Marca verbală „Ceașescu”. Folosirea semnului identic cu marca de către un terț în titlul unui spectacol de teatru. Respingerea acțiunii prin care titularul a solicitat să se constate o încălcare a drepturilor sale exclusive asupra mărcii6

Drept Civil

2. Expropriere. Raportul dintre legea generală în materie (Legea nr. 33/1994) și legea specială (Legea nr. 255/2010). Caracterul derogatoriu al normei speciale în privința evaluării despăgubirilor în faza administrativă și de complinire cu norma generală în faza jurisdicțională12

Drept Comercial

3. Insolvență. Acțiune în pretenții având ca obiect o creanță născută ulterior deschiderii procedurii. Termenul de prescripție aplicabil17
4. Stipulația pentru altul. Modificarea de către terțul beneficiar a obligației asumate de promitent. Acțiune în pretenții formulată de stipulant. Inadmisibilitate21
5. Contract de împrumut încheiat de un administrator cu puteri depline în nume personal și în numele societății. Atragerea caracterului solidar al răspunderii24

Drept Penal

6. Infrațiunea de contrabandă. Infrațiunea prevăzută în art. 2961 alin. (1) lit. l) din Legea nr. 571/200327

Drept Procesual Civil

7. Acțiune în revocarea unui contract de donație având ca obiect bunuri aflate în patrimoniul unei societăți pentru care s-a început procedura insolvenței. Instanța competentă.....33

8. Contestație în anulare. Eroare materială. Conținutul noțiunii.34

9. Conflict pozitiv de competență ivit între lichidator și executorul judecătoresc. Cerere de soluționare a incidentului procedural. Inadmisibilitate35

10. Invocarea contrarietății dintre încheierea de deschidere a procedurii insolvenței și decizia de respingere a contestației la tabelul preliminar de creanțe. Condiții de admisibilitate din perspectiva dispozițiilor art. 322 pct. 7 C.proc.civ.36

11. Contestație la executare formulată în cadrul unei executării silite începută după intrarea în vigoare a Noului Cod de procedură civilă. Determinarea instanței de executare în situația în care executarea silită a fost încuviințată pentru toate formele prevăzute de lege37

Drept Procesual Penal

12. Judecata în cazul recunoașterii vinovăției. Cazul de incompatibilitate prevăzut în art. 47 alin. (2) C.proc.pen. Inexistența cazului de incompatibilitate40

13. Judecata în cazul recunoașterii vinovăției. Inexistența incompatibilității45

Index alfabetic48

Lista cronologică a deciziilor48

Contents

Intellectual Property Law

1. Verbal trademark „Ceașescu”. The use of a sign identical with the trademark by a third party in the title of a theatre performance . Rejection the action by which the holder has requested to find an infringement of its exclusive rights over the trademark6

Civil Law

2. Expropriation. Report between the general law in the matter (Law no. 33/1994) and the special law (Law no. 255/2010). Derogatory character of the special rule with regard to the assessment of damages in the administrative phase and completion with the general rule in the jurisdictional phase..... 12

Commercial Law

3. Insolvency. Action in claims concerning a debt incurred after the opening the procedure. Limitation period applicable 17
4. Provision in interest of a third party. Modification by the third party beneficiary of the obligation assumed by the promiser. Action in claims made by the stipulator. Inadmissibility 21
5. Loan contract concluded by an administrator with full powers personally and on behalf of society. The attraction of the solidary character of the liability 24

Criminal Law

6. The crime of smuggling. The offense provided for in art. 296¹ para. (1) lett. 1) of Law no. 571/2003 27

Civil Procedure Law

7. Application for revocation of a donation contract concerning the assets in the wealth of a company with insolvency proceedings under progress. Competent court..... 33

8. Legal contest in annulment. Material error. The content of the concept 34

9. Positive conflict of jurisdiction arising between the liquidator and the bailiff. Request to solve the procedural incident. Inadmissibility..... 35

10. Invoking contradiction between conclusion for opening the insolvency proceedings and the decision to reject the legal contest on the preliminary table of claims. Conditions of admissibility in terms of art. 322 point 7 from Code of civil procedure..... 36

11. Legal contest against execution made in a forced execution started after the entry into force of the New Code of Civil Procedure. Determination of the executing court where forced execution has been authorized for all forms required by law 37

Criminal Procedure Law

12. Judgment in the case when the defendant pleads guilty. The case of incompatibility provided in art. 47 para. (2) from Code of Criminal Procedure. Non-existence of the case of incompatibility 40

13. Judgment in the case when the defendant pleads guilty. Non-existence of incompatibility 45

Alphabetical index 48

Chronological list of decisions 48

Table de Matières

Droit de Propriété Intellectuelle

1. La marque verbale „Ceașescu”. L’utilisation du signe identique à la marque par un tiers dans le titre d’un spectacle de théâtre. Rejet de l’action par laquelle le titulaire a demandé le constat d’une violation de ses droits exclusifs sur la marque.....6

Droit Civil

2. Expropriation. Le rapport entre la loi générale en relation (Loi n° 33/1994) et la loi spéciale (Loi n° 255/2010). Le caractère dérogoire de la norme spéciale en ce qui concerne l’évaluation des dédommagements durant l’étape administrative et complémentaire à la norme générale durant l’étape judiciaire.....12

Droit Commercial

3. Insolvabilité. Revendications relatives à une créance née après l’initiation de la procédure. Le délai de prescription applicable17

4. Stipulation pour autrui. Modification par le tiers bénéficiaire de l’obligation assumée par le promettant. Revendications formulées par le stipulant. Irrecevabilité21

5. Accord de prêt signé par un administrateur disposant des pleins pouvoirs en son nom et au nom de la société. Acquisition de la nature de la responsabilité conjointe.....24

Droit Pénal

6. Le délit de contrebande. Délit prévu dans l’article 296¹ alinéa (1) lettre l) de la Loi n° 571/200327

Droit de Procédure Civile

7. Demande de révocation d’un accord de don relatif aux actifs se trouvant dans le patrimoine d’une société pour laquelle a été démarrée la procédure d’insolvabilité. Tribunal compétent.....33

8. Recours en annulation. Erreur matérielle. Le contenu de la notion.....34

9. Conflit positif de compétence survenant entre le liquidateur et l’huissier de justice. Demande de résolution de l’incident de procédure. Irrecevabilité.....35

10. Appel à l’incompatibilité entre l’acte d’ouverture de la procédure d’insolvabilité et la décision de rejet du recours pour le tableau préliminaire des créances. Conditions de recevabilité en termes de l’article 322 point 7 Selon la procédure civile.....36

11. Plainte à l’application déposée dans le cadre d’une mise en exécution débutée après l’entrée en vigueur du Nouveau Code de procédure civile. Détermination du tribunal d’exécution dans le cas où la mise en exécution a été acquiescé pour toutes les formes prévues par la loi.....37

Droit de Procédure Pénale

12. Jugement dans le cas d’un plaidoyer coupable. Le cas d’incompatibilité prévu dans l’article 47 alinéa (2) Selon la procédure pénale. L’inexistence du cas d’incompatibilité40

13. Jugement dans le cas d’un plaidoyer coupable. L’inexistence de l’incompatibilité.....45

Index alphabétique.....48

Liste chronologique des décisions48